



早いもので3年生になって約 2 ヶ月半が経ちました。新しい学習がいろいろ始まりましたが、とても意欲的に学んでいます。社会科では、航空写真等を利用して校区の様子を知り、地図記号や色分けをして白地図に表しました。地図記号に興味をもち、由来などを自学ノートに調べてくる児童もいます。また、算数科では、新しい計算のわり算を使って、文章問題が解けるようになりました。総合的な学習の時間には、自分の研究のテーマについて調べ学習に取り組み、7 月に設定した発表会への準備をしています。1 日 1 日ぐんぐん成長する子どもたちの姿がとても頼もしいです。

梅雨のじめじめした湿気を子どもたちの元気で吹き飛ばしながら、充実した毎日をご過ごしてほしいものです。

まちにまった フール開き！

今年も水泳学習の季節がやってきました。来週中、天気のよい日に始めます。子どもたちが楽しく安全に学習をすることができるように、次のことをご確認ください。

持ち物 (6/27 までに持たせてください。)

- ・ 水着 (紺色や黒のスクール水着)
- ・ バスタオル ・ 水泳帽子 (赤) ・ ビーチサンダル



お願い

- ・ 持ち物にはすべて名前を記入してください。(下着や靴下にもお願いします。)
- ・ 髪の長い子は、ゴムでしばって自分で帽子の中に入れられるようにしてください。
- ・ 手足のつめは、短く切ってください。
- ・ 朝の健康観察をし、体調が悪くて見学する場合は、連絡帳でお知らせください。
- ・ 顔に水がかかることが苦手なお子様は、お風呂などで少しずつ練習をさせてください。
(洗面器の水を頭からかぶる、湯船に顔をつけるなど)

津幡町探検！

明日、23 日 (木) 5・6 限に町バスに乗って津幡町の様子の見学に出かけます。新幹線の見える丘公園や笠池ヶ原の大イチョウなどの高い土地や、住宅が建ち並び井上の庄の様子、河北潟や干拓地の低い土地の様子などを実際に見て学んでくる予定です。明日も暑くなることが予想されます。5・6 限までもつよう、十分な水分を水筒に用意していただきたいと思います。



ありがとうございます！



5 月に準備していただいたペットボトルに、全員がモンシロチョウを卵から育てることができました。早いものはすでに羽化し、大空に跳んでいく姿を見守ることができました。ご協力をありがとうございました。ミカンなどの柑橘系の葉や山椒の葉にはアゲハチョウが卵を産み付けます。モンシロチョウと合わせて学習しましたが、実物も見たいなあと思っています。ご自宅等にアゲハチョウの卵があるようでしたら、持たせてもらえると嬉しいです。

